

AMT DER NIEDERÖSTERREICHISCHEN LANDESREGIERUNG
Gruppe Innere Verwaltung
Abteilung Feuerwehr und Zivilschutz
3430 Tulln an der Donau, Langenlebarner Straße 106



Amt der Niederösterreichischen Landesregierung, 3430

An den
Präsidenten des Landtages von Niederösterreich

Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion

Eing.: 05.02.2015

zu Ltg.-**388-1/A-3/30-2014**

-**Ausschuss**

IVW4-A-1711/058-2014

Kennzeichen (bei Antwort bitte angeben)

Beilagen

E-Mail: post.ivw4@noel.gv.at
Fax: 02272/9005-13520 Internet: <http://www.noe.gv.at>
Bürgerservice-Telefon 02742/9005-9005 DVR: 0059986

Bezug

BearbeiterIn
Dr. Bernhard
Schlichtinger

(0 22 72) 9005

Durchwahl

Datum

13191

27. Jänner 2015

Betrifft

Landtag - "Unterstützungsmaßnahmen für die Anschaffung von Fahrzeugen und Gerätschaften der Freiwilligen Feuerwehren"; Entschließung des NÖ Landtages

Im Sinne der Resolution des Landtages von Niederösterreich vom 18. Juni 2014, Ltg.-388-1/A-3/30-2014 hat Herr LR Pernkopf folgendes Schreiben an Herrn Bundeskanzler Faymann gerichtet:

Sehr geehrter Herr Bundeskanzler!

Der Landtag von Niederösterreich hat in der Sitzung am 18. Juni 2014 den beiliegenden Antrag des Wirtschafts- und Finanz-Ausschusses über den Antrag gem. § 34 LGO 2001 der Abgeordneten Mag. Schneeberger, Gruber, Waldhäusl, Gabmann u.a. betreffend „Unterstützungsmaßnahmen für die Anschaffung von Fahrzeugen und Gerätschaften der Freiwilligen Feuerwehren“ zum Beschluss erhoben.

In diesem Zusammenhang erlaube ich mir, auf die Begründung des Antrags zu verweisen. Ich darf Sie, sehr geehrter Herr Bundeskanzler, namens der NÖ Landesregierung ersuchen, sich für diese Anliegen einzusetzen und die zuständigen Bundesstellen damit zu befassen.

Mit freundlichen Grüßen
Landesrat Dr. Stephan Pernkopf

Das Bundeskanzleramt hat am 24. November 2014 folgendes Schreiben an Herrn Landesrat Dr. Pernkopf gerichtet.

Sehr geehrter Herr Landesrat!

Ihr Schreiben vom 4. Juli 2014, mit dem Sie einen Beschluss vom 18. Juni 2014 betreffend Unterstützungsmaßnahmen für die Anschaffung von Fahrzeugen und Gerätschaften der Freiwilligen Feuerwehren übermitteln, wurde dem Ministerrat in seiner Sitzung am 22. Juli 2014 vorgelegt. Es wurde außerdem den zuständigen Bundesministerien übermittelt, wo die Argumente geprüft und in den Gesprächen und Diskussionen zu diesem Thema berücksichtigt werden.

Mit freundlichen Grüßen
Mag. Nicole BAYER eh.

Die NÖ Landesregierung beehrt sich, dies zu berichten.

NÖ Landesregierung
Dr. Stephan Pernkopf
Landesrat